

CONMEMORACIÓN

‘El 5 a las 5’ rinde homenaje al autor José Martín Recuerda

Carmen Linares culminará la velada, que este año conmemora el 109º aniversario del nacimiento de Federico García Lorca en Fuente Vaqueros, y que proyecta nuevos cambios en el protocolo, como la sustitución del antiguo Pozo de Plata por un Pozo de Oro al dramaturgo galardonado

JESÚS ARIAS

■ GRANADA. La fiesta homenaje *El 5 a las 5*, que este año conmemora el 109 aniversario del nacimiento de Federico García Lorca en Fuente Vaqueros, estará dedicada este año al dramaturgo granadino José Martín Recuerda, según confirmó ayer Antonio Carvajal, nuevo responsable de la Casa-Natal de Lorca en el pueblo. Martín Recuerda recibirá el próximo martes el Pozo de Oro, una insignia de reconocimiento que sustituye al antiguo Pozo de Plata. Los actos de *El 5 a las 5* tendrán como colofón la actuación de la cantaora Carmen Linares.

Es la primera vez que la figura de Lorca se hermana con un autor de una generación posterior a la suya.

NOVEDADES

Es la primera vez que Lorca se hermana con un autor perteneciente a una generación posterior a la suya

Carvajal explicó que “los hermanamientos, entre la vida y la historia se van ya debilitando” en referencia a que las personas que estuvieron relacionadas con García Lorca ya van desapareciendo. La intención inicial de Carvajal fue la de hermanar a Lorca con el poeta José Antonio Muñoz Rojas, Premio Nacional de Poesía en 1998 y Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana de 2002, pero la reciente viudez del autor y un delicado estado de ánimo han impedido esta conmemoración.

“Hemos decidido” que, dijo Carvajal, “después de que resultara fa-



Antonio Carvajal, la vicepresidenta de la Diputación y Aurelio Martín.

lido este hermanamiento, cambiar este concepto por el de ‘dedicado a...’, y que en esta ocasión, esta dedicatoria sea para un auténtico innovador, uno de los mayores creadores que hemos tenido: José Martín Recuerda”. Del dramaturgo granadino, Carvajal resaltó el he-

cho de que haya obtenido en dos ocasiones el Premio Lope de Vega. “Se trata de un creador muy temperamental, muy dinámico”.

Los actos de *El 5 a las 5* comenzarán a las 18.30 horas en la Casa-Natal de Federico García Lorca en Fuente Vaqueros con la recepción a

los asistentes y la degustación de limonada con yerbabuena. A las 19.00 horas se inaugurará en la casa la exposición *Teatro en el tiempo: De Federico García Lorca a José Martín Recuerda*. A las 19.30 horas será el acto de entrega de la insignia del Pozo de Oro al dramaturgo y, a continuación, se representará en el Teatro Municipal de Fuente Vaqueros la obra de Martín Recuerda *Las arrecogías del Beaterio de Santa María Egipcíaca*.

“Aunque la Junta de Andalucía y la Diputación Provincial de Granada han publicado toda su obra, el teatro de Martín Recuerda hay que verlo en vivo”, dijo Antonio Carvajal. La velada concluirá en el Paseo de Fuente Vaqueros con una actuación de Carmen Linares, según in-

CIERRE

Los actos incluirán la representación en el Teatro de Fuente Vaqueros de la obra ‘Las arrecogías’

formó el alcalde del pueblo, Aurelio Martín, que resaltó que, a lo largo de toda la semana, habrá diferentes actividades culturales en todo el pueblo.

Uno de los nuevos cambios en *El 5 a las 5* es la sustitución del tradicional Pozo de Plata que antes se entregaba por el Pozo de Oro, que a partir de ahora será un pin para la solapa o una medalla con un grabado del pozo de la casa de García Lorca y el nombre del galardonado en el reverso. Pese a su estado de salud, también delicado, José Martín Recuerda estará presente en el acto.

ESTHER FALCÓN